

Rd
10/28
JK

Querido Guillermo:

Llevo muchisimos dias sin escribirte, pero he tenido mas complicaciones con mama, y ya te imaginas el status de su situacion. He intercambiado cartas con el solitario de la Metropolitana de NY, muy inteligente, profundo, y un fuerte factor para la revolucion. Lamento no haberle conocido antes y personalmente para conversar largo y tendido.

La prensa anuncia nuevamente la ofensiva de la fiscalia, y el pueblo en la calle ya ha comenzado a entender la politica del caso dirigida contra el destierro cubano en general. Eso es una victoria ganada a fuerza de razonar, y no ha sido sencillo hacerlo en esquinas, circulos de visita, amigos, conocidos.

Ya sabras en esa que al diario La Prensa le pusieron un explosivo, y que al mismo tiempo hay un boicot contra la venta del periodico que se esta extendiendo en esta zona espontaneamente. Como siempre inculpan a cualquiera del fenomeno que ha estremecido a todo el mundo, incluyendo a los "hermanos enojados" como les llama el tirano Castro a los que quieren ser turistas de pronto, y siempre lo fueron.

Recibes Accion Masonica. Vigila el editorial de este mes que es explosivo y predice mayores consecuencias de caracter continental. Frente a la tactica de concentrar el fuego sobre los sectores de mayor accion del exilio, hay que oponer la tactica de expansion, i.e. el Che vive y esta peleando, cosa que la conspiracion mundial llega a niveles inesperados y el caso es parte de dicha conspiracion.

Anoche sali y estuve caminando desde las siete hasta las dos de la mañana, dejando volantes en las casas. Te adjunto uno de ellos como muestrario. Si eso es lo que puedo hacer solo, pues lo hago. No pude salir antes porque me cuesta trabajo caminar, estoy hecho un desastre de mierda, pero me niego a comprar baston porque luciria como el caballero de Paris, y era lo unico que me faltaba ya. Pero al menos reparti 300 volantes, y esta noche salgo a repartir otros trescientos. Anoche cubri Union City en dos sectores, y hoy salgo para West New York. La policia me paro, y me pregunto que hacia a la lam caminando por la calle 48, y les ensene el volante, y se lo traduje en un instante. Me miraron con cara de curiosidad y pensando que estoy esquizofrenico me dejaron ir sin mas preguntas. Pregunte si algunos amigos querian venir conmigo, pero la respuesta fue negativa. OK ya sabemos que en tiempo malo: mar de espuma?

Un abrazo, fe y adelante que saldras de la prision y regresaras a liderar al exilio cubano que te necesita.

Abrazos,

Ramon L.

LA SOLUCION FINAL DEL EXILIO

Cubanos:

En la carcel estan jovenes cubanos por exigencia del satrapa comunista Fidel Castro a los Estados Unidos.

En la carcel esta GUILLERMO NOVO SAMPOL, lider del pueblo cubano que lucha por redimirse acusado de un crimen que no cometio jamas. Pero que sirve para aplastar al joven combatiente revolucionario, y anticomunista.

EL JUICIO POR LA MUERTE DE ORLANDO LETELIER, EL MARXISTA CHILENO, DEBE ENCONTRAR AL PUEBLO CUBANO SOLIDAMENTE UNIDO DETRAS DE GUILLERMO NOVO SAMPOL Y DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA REVOLUCIONARIO QUE REPRESENTA LO MAS PURO DE NUESTRA JUVENTUD CUBANA:

DEBE ENCARARSE LOS QUE QUIEREN ELIMINAR LA RESISTENCIA CONTRA EL COMUNISMO, CON UN PUEBLO SOLIDO, Y FIRME Y QUE APOYA DIA POR DIA A SUS HIJOS PRESOS.

El joven cubano Guillermo Novo, esta tras las rejas por DEFENDER LA DIGNIDAD DE TODOS LOS CUBANOS DECENTES Y PATRIOTAS.

HAY QUE APOYAR A LOS COMBATIENTES NACIONALISTAS!

NO TE DEJES IMPRESIONAR POR LAS AMENAZAS DE LAS AUTORIDADES

NO TE DEJES EMPUJAR POR NADIE

MANTENTE FIRME DETRAS DE LOS COMPATRIOTAS PRESOS A TODA HORA.

PIENSA EN ELLOS. HABLA DE ELLOS. DEFIENDELOS
CON TU HONOR.

NO TITUBEES CUANDO PIDAN AYUDA. ELLOS NO TITUBEAN
CUANDO SE TRATA DE DEFENDER A CUBA LIBRE.

CON GUILLERMO NOVO SAMPOL POR SU LIBERTAD

POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS
POLITICOS CUBANOS

MANTENTE FIRME.....APOYA A LOS COMBATIENTES.....FIRMES!!